

der Stadt Tönisvorst



Roland Herrmann
Prinz Roland I.

Hallo liebe Karnevalsfreunde,

heute darf ich mich, (Prinz) Roland I., bei euch vorstellen.

Am 24.07.1979 bin ich in Kempen am schönen Niederrhein geboren.

Ich arbeite seit 2020 als Pflegedienstleitung in der stationären Altenpflege.

Seit April 2019 bin ich mit meinem Mann David verheiratet und wir leben gemeinsam mit meiner Bonustochter Sophie in Tönisvorst/Vorst.

Um ehrlich zu sein, hatte ich, bis ich mit meinem Mann und zukünftigen Prinzen Prinz David I. im Oktober 2016 zusammengekommen bin, mit Karneval, außer mal einen Zug zu schauen, oder mal vereinzelte Veranstaltungen zu besuchen, nicht viel an der Mütze.

Seit Oktober 2016 gehen wir beide jeden Tag gemeinsam und unzertrennlich durchs Leben, daher blieb es natürlich nicht aus, dass er und seine Kinder mich fortan von Karnevalsveranstaltung zu Karnevalsveranstaltung mitzogen. So lag es natürlich nah, dass auch ich mich mit dem Karnevalsvirus infiziert habe und 2017 in den Elferrat des Jugendkarnevalsvereins eingetreten bin. Seit Juni 2021 bin ich dort auch im Vorstand aktiv.

Mit einem lachenden Auge freue ich mich auf die kommende Session und darauf, als (Prinz) Roland I. auf der Bühne zu stehen. Mit einem weinenden Auge denke ich daran, nicht mit dem Jugendkarnevalsverein und dem Elferrat alle Aufzüge erleben zu können. Um so mehr freue ich mich aber auf die gemeinsamen Aufzüge mit dem JKV und allen Tönisvorster Vereinen.

Lasst uns zusammen eine schöne und unbeschwertere Karnevalszeit genießen. Zusammen feiern, singen, tanzen, lachen, nach unserem Motto: „Konfetti im Herzen ... mit uns den Tönisvorster Karneval bunt erleben.“ Liebe Grüße ...

*und ein 3-faches Klapper-tüt
und ein 3-faches He-lau von
eurem Prinz Roland I.*



Nadine Giltges
Ministerin von (Prinz) Roland I.

Ich bin Nadine Giltges (43) wurde am Tulpen-sonntag 1981 in die karnevalistische Familie Schaffhausen geboren. Ich bin in St. Tönis geboren und aufgewachsen. Aktuell arbeite ich im Einzelhandel.

1991 war ich mit meiner Cousine Miriam und einer Freundin Gründungsmitglieder der Minigarde der KG Nachtfalter. Dort tanzte ich, bis ich in die große Garde der KG Nachtfalter wechselte. 1999 verließ ich die KG Nachtfalter aus privaten Gründen.

In der Session 1996/97 lernte ich meinen Christoph kennen, den ich 2005 heiratete. 2007 bekamen wir unsere Tochter Lisa-Sophie und 2009 bekamen wir unsere Tochter Lara-Marie. Beide Kinder sind seit ihrer Geburt Mitglied des JKV. 2018/19 war meine Tochter Lisa-Sophie die Kinderprinzessin der Stadt Tönisvorst mit ihrer kleinen Schwester Lara-Marie als Ministerin an ihrer Seite. Aktuell tanzen beide in der Jugendgarde des JKV.

Nach einer karnevalistischen Pause trat ich 2004 in die Treuen Husaren der Prinzengarde ein. Ich bin aktives Mitglied und tanze seit 20 Jahren bei den Treuen Husaren.

Neben dem Hobby Karneval gehe ich leidenschaftlich gerne zum KEV und verpasse (fast) kein Heimspiel. In der kommenden Session wird aber der Karneval im Vordergrund stehen, da ich sehr stolz darauf bin, das Prinzenpaar mit Leib und Seele unterstützen zu dürfen. Ich freue mich mit der ganzen Prinzencrew viel Spaß und Freude in die Säle zu bringen.

*Ein 3-faches Klappertüt
auf eine schöne Session
und ein 3-faches Vorster Helau.*



Sarah Backes
AdjutantIn von (Prinz) Roland I.

Hallo liebe Karnevalsfreunde!

Mein Name ist Sarah Backes, ich bin 38 Jahre alt und lebe mit meinen beiden Kindern in St. Tönis. Ich bin examinierte Altenpflegerin und arbeite beim LVR in Süchteln.

Mit sechs Jahren bin ich in die schöne Apfelstadt gezogen und bin hier zur Grund- und Hauptschule gegangen.

Ich habe zwei Geschwister und zwei Kinder. Meine Schwester Sandra und meine Tochter sind, genau wie ich, im Tönisvorster Karneval aktiv.

1999 habe ich bei der KG Ostend das erste Mal getanzt und das Tanzmariechenleben für mich entdeckt. Später bin ich zum Jugendkarnevalsverein (JKV) gewechselt und dort ist auch meine Tochter in meine Fußstapfen getreten. Seit 2014 bin ich, mit einer Pause, aktives Mitglied bei der KG Nachtfalter. Ich habe also auch schon viele verschiedene Karnevalserfahrungen sammeln dürfen und freue mich sehr, dieses Jahr ein Teil der Prinzencrew 2024/2025 sein zu dürfen.

Als AdjutantIn werde ich voller Stolz und Freude (Prinz) Roland I. zur Seite stehen.

Ich freue mich, mit der Prinzencrew gute Stimmung, Musik und Spaß in die Säle bringen zu dürfen. Lasst uns Karneval feiern und eine Menge Spaß haben. In diesem Sinne grüße ich euch mit einem 3-fachen Klapper- Tüt und einem 3-fachen Helau.

Eure Sarah

Fotos: Christoph Giltges

Hochstraße 34 . 47918 Tönisvorst . 02151 3615599

ihr kompetenter Partner in Tönisvorst .



HANDYREPARATUR

zuverlässig . preiswert . vor-Ort-Service



Hochstr. 16, 47918 Tönisvorst

- Frühstück
- Snacks
- Eis
- Wein, uvm.

www.eistraube.de